



## Mitteilung

**Amt:** Dezernat II  
**Vorl.Nr.:** M/2019/0487  
**Datum:** 09.09.2019

**TOP:** \_\_\_\_\_  
**Anlage Nr.:** \_\_\_\_\_

| Gremium                                   | Sitzung am | Öffentlich / nicht öffentlich |
|---|------------|-------------------------------|
| Ausschuss für Stadtgestaltung und Planung | 18.09.2019 | öffentlich                    |

### Tagesordnung

Fußgängerüberweg und Tempo 30 Haltestelle Theodor-Heuss-Allee  
Antrag der Fraktion DIE LINKE vom 10.07.2019

### Mitteilungstext

Mit Schreiben vom 10.07.2019 beantragte die Fraktion DIE LINKE die Anordnung eines FGÜ zwischen den Haltestellen auf der „Theodor-Heuss-Allee“ und Tempo 30.

Der Bereich „Theodor-Heuss-Allee“ wurde in die geplante Untersuchung des „Schulcampus“ aufgenommen. Eine Bestandsaufnahme des Gebiets durch das Verkehrsbüro erfolgt im September 2019.

Die Anordnung eines FGÜ zwischen den Haltestellen soll durch das beauftragte Verkehrsbüro geprüft werden. Da die Busse in diesem Bereich auf der Fahrbahn halten, ist die Anordnung eines FGÜ nur hinter der Bushaltestelle zulässig und zudem muss das Vorbeifahren an dem haltenden Bus zuverlässig verhindert werden.

Aufgrund der Komplexität des Bereichs ist die Überprüfung durch einen Sachverständigen äußerst sinnvoll. Ebenso soll die angeordnete zulässige Höchstgeschwindigkeit in dem Bereich überprüft werden.

Hennef (Sieg), den  
In Vertretung